

Vaihingen/Enz, den 17.04.2021

## Inzidenz über 200 – ab Montag Fernunterricht

Liebe Schulgemeinschaft des FAG,

der für den kommenden Montag angekündigte Wechselunterricht ist daran geknüpft, dass die Inzidenz im jeweiligen Stadt- oder Landkreis unter dem Wert von 200 liegt. Im Landkreis Ludwigsburg liegt die Inzidenz heute nach Information des Landratsamts erstmalig über 200, Tendenz steigend.

Daher findet ab Montag, dem, 19.04., bis auf Weiteres am FAG Fernunterricht für alle Klassenstufen von 5 bis J2 statt.

Klausuren in der Kursstufe werden in Präsenz geschrieben, ansonsten bleibt die Schule somit geschlossen.

Die Verordnung des Kultusministeriums, in der die Verfahrensweisen genau geregelt werden, ist leider erst für Sonntagabend angekündigt.

Die Gymnasien haben aber folgende Information vorab erhalten:

Wenn die Inzidenz drei Tage lang über 200 liegt, müssen die Schulen geschlossen werden und es findet Fernunterricht statt.

Dabei soll ein Hin und Her vermieden werden, d.h. als Schule haben wir den Spielraum, zum Beispiel bereits am Montag zu schließen, wenn eine notwendige Schließung für Dienstag zu erwarten ist.

Ich denke, es ist im Sinne des Gesundheitsschutzes aller Schülerinnen, Schüler und ihrer Familien, sowie aller Lehrerinnen, Lehrer und Beschäftigten des FAG, die einzig verantwortbare Entscheidung, gleich ab Montag Fernunterricht anzubieten und nicht die Schule für nur einen einzigen Tag zu öffnen.

Herzliche Grüße  
Stephan Damp